

学校だより

平成21年4月10日

大銀杏

第312号日置市立上市来小学校



よろしくお願いいたします。
この度の異動により、5名の先生方を迎えました。前任者同様、よろしくお願いいたします。

町田 辰美校長(大崎町立菱田小学校より)
きれいな花が咲き誇り、その中で男女仲良く遊んでいる子どもたちの姿が見えます。「素敵な笑顔、明るいあいさつ」このキャッチフレーズを掲げて教育活動を展開していこうと張り切っています。子どもたちが毎日楽しく学校に行き、充実感をもって帰ることができるようにしたいと思います。これまでに増して御理解と御協力をお願いいたします。

岩下 郎先生(鹿児島市立吉野小学校より)
本校で7校、26年目になります。本校では理科専科(3~6年)。そして1・2年の算数を担任の先生と一緒に指導することになりました。『理科は感動!』です。ノーベル賞をもらえる子どもを育てる心意気で指導にあたりたいと考えています。4月1日の着任以来子どもたちから「さわやかな笑顔と明るいあいさつ」をたくさんもらっています。

「仲良く、賢く、たくましい」子どもに育つよう微力ながら尽力します。

村 一郎先生(垂水市立垂水小学校より)
着任早々、「素敵な笑顔と明るいあいさつ」の看板に迎えられ、素晴らしい学校の一員になれたことを喜んでおります。元気な子どもたちと一緒に頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

徳永 恵先生(薩摩川内市立市比野小学校より)
温泉の町から自然豊かな上市来小学校へ赴任して参りました。

市比野への通勤途中、上市来の子もたちを毎日眺めていました。「純粹で、かわいらしい子どもたちだなあ」と思っていましたら、まさかこちらにお世話になるなんて、驚きです。このご縁を大切に、これから楽しい思い出をたくさん作っていきたくと思っています。よろしくお祈りいたします。

甲斐 子先生(鹿児島市立名山小学校より)
上市来の子もたちは、朝から元気いっぱい素敵な笑顔が印象的です。

豊かな自然を生かした活動が多くあると聞き、大変楽しみにしております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

春の全国交通安全運動について



毎年、新学年のスタートにあわせるように実施されています。今年は4月6日から15日までです。

荻の五反田橋の架け替のため、荻方面から通学する児童は一層の注意が必要です。カーブの続く迂回路での徐行運転など、車の運転者には十分気をつけてほしいと願っています。

スクールガードの皆様には、昨年同様に御協力をいただくことになっておりますので、児童・保護者・学校職員ともども、あいさつをしっかりと、感謝の気持ちで通行したいものと思っています。

お世話になるスクールガードの方は次の方々です。(敬称略)

- ・ 石神正明(田代地区) ・ 久保文男(荻地区)
- ・ 松山謙三郎(梅木地区)
- ・ 東福泰則(田代地区) ・ 石神充生

次の方々がスクールガードを辞められることとなりました。長年にわたりボランティアで活動していただきありがとうございました。

- ・ 荻 敬 ・ 馬場耕一

入学おめでとうございます。



担任の先生と一緒に・・・

本年度は11名の新入生を迎えました。保護者に手を引かれ、やや緊張気味の新入生でしたが、しっかりと式に参加することができました。お預かりした児童を優しさ

と厳しさをもって、大切に指導して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

本年度も式に日置市長をはじめ、市教育委員会、地域の皆様方の御臨席をいただきました。ありがとうございました。また、新入生の出身保育園の皆様方からも、心温まる御祝辞を



式後の教室で

いただきました。卒園した園名を聞く新入生の笑顔が印象的でした。ありがとうございました。

新1年生への「よ・い・こ」のお願い ～入学式学校長式辞より～

「よ」・・・よく考える子の「よ」です。先生のお話をよく聞いて、自分の頭で考えて、自分の考えをしっかりと言えるようになります。

「い」・・・命を大切にできる子の「い」です。交通事故にあわないように気を付けましょう。

「こ」・・・困ったときに泣かないで相談できる子の「こ」です。困ったときは、先生やお友達や上級生に相談できるようになりましょう。